

BV/09/24-032

Beschlussvorlage
öffentlich

Beratung zur Sicherheit an den Bushaltestellen an der B 208

| | |
|--|----------------------------|
| <i>Organisationseinheit:</i> Bauamt | <i>Datum</i> 28.02.2024 |
|--|----------------------------|

| <i>Beratungsfolge</i> | <i>Geplante Sitzungstermine</i> | <i>Ö / N</i> |
|---|---------------------------------|--------------|
| Ausschuss für Gemeindeentwicklung, Bau, Verkehr und Umwelt Bobitz (Vorberatung) | 17.04.2024 | Ö |
| Gemeindevertretung Bobitz (Entscheidung) | 14.05.2024 | Ö |

Beschlussvorschlag

Sachverhalt

Folgendes Schreiben erreichte die Amtsverwaltung am 27.02.2024

Sehr geehrte Damen und Herren,
hiermit möchte ich mich für mehr Sicherheit für die Schulkinder im Kreuzungsbereich Lutherstorf, Scharfstorf aussprechen. Seit einiger Zeit ist im Kreuzungsbereich zwar schon 60kmh erlaubt, aber dies wird sehr oft von Autos und LKWs ignoriert oder übersehen. Sehr oft sehe ich das die Autos mit 80 weiter durchfahren. Weil ich an der Stelle meine Geschwindigkeit generell anpasse und abbiegen muss, ist dies gut zu erkennen. Vor allem morgens im noch dunklen ist es sehr gefährlich für die Kinder und auch nachmittags für die Kinder aus Lutherstorf die dann die Straße von Scharfstorf überqueren müssen. Auf der Seite von Lutherstorf ist die Bushaltestelle überhaupt nicht beleuchtet. Da es auch jeweils eine Abbiegespur pro Dorf gibt, ist die Straße noch breiter und die Kinder müssen sich noch länger auf der Straße aufhalten. Ich wäre erstens für viel mehr Blitzerkontrollen und das schon vor Abfahrt des Busses (Weiterleitung an die entsprechende Dienststelle) und für eine Bedarfsampel mit entsprechenden Schildern in beiden Richtungen. Ich wette da wird der eine oder andere Bußgeldbescheid anfallen da einige sich so schon an die davor erlaubten 80kmh nicht halten. Finde ich selber nicht toll und wünsche es keinen, aber oft hilft nur der Lerneffekt. Evtl. Könnte man auch über einen stationierten Blitzer am Kreuzungsbereich Scharfstorf nachdenken. Ich denke, wenn es um die Sicherheit unserer Kinder geht darüber schnellstmöglich debattiert und bestmöglich entschieden wird. Genauso sollte es im Kreuzungsbereich Klüssendorf-Schulenbrook eine Geschwindigkeitsanpassung zu den Schulzeiten bzw Abfahrtszeiten geben.

Ich hoffe das meine Bedenken aufs nachdenken anstoßen und darüber entschieden wird.

Mit freundlichen Grüßen
„ein Bürger aus Scharfstorf“

Finanzielle Auswirkungen

Anlage/n

| | |
|---|---|
| 1 | Kartendruck-Kreuzung Lu_Scha (öffentlich) |
|---|---|

